

令和7年度 校長より ⑩

来年度は本校が地区 PTA 協議会の当番校として開催することとなります。10月16日（木）は、横須賀市文化会館中ホールで第63回県高P連横須賀三浦地区大会が開催され、各高等学校から多数のPTA役員や運営委員の皆様にご参加いただきました。研究発表では、横須賀高等学校 PTA から「われら横高応援団」と題して、PTAの各委員会の活動や共に学校を支援している他の団体との協力・連携の取組みについてご紹介いただきました。また、講演では、国立開発研究法人海洋研究開発機構（JAMSTEC）の地震津波予測研究開発センター長 堀 高峰 様より「関東での地震への備え」と題して、国が行っている地震予測の研究や横須賀三浦地区における地震発生とその対策などについてお話をいただきました。いずれも大変興味深い内容であり、各校の今後のPTA活動の参考となるものとして拝聴させていただきました。本校においては、地震津波発生時における学校の対応や新たな防災訓練のあり方などに役立てて参りたいと思います。

高貴で優美な歌声がホール中に沁みわたりました。10月18日（土）は、やまと芸術文化ホールで第20回「青春かながわ校歌祭」が開催され、本校のたちはな会（同窓会）40名余りの皆さんのが第一部4番目に登壇され、指揮者、伴奏者、合唱団が心を合わせて本校の校歌（大正の校歌、昭和の校歌、現在の校歌）を斎唱してくださいました。歌声の素晴らしい他校の同窓の方々も感心されていらっしゃる様子でした。本校には、明治の校歌も含めると校歌が全部で4つあり、現在の校歌以外は普段なかなか耳にすることができません。たちはな会の皆さんには今後もお力添えをいただくことで、120周年記念式典では生徒たちにこれまでの3つの校歌を聴いてもらい、本校にあった当時の女子学生たちの古（いにしえ）の姿を感じてほしいと思いました。実現に向けて取り組んで参りたいと思いますので、皆様、ご協力をどうぞよろしくお願ひします。

当日は、天気の優れない寒い中でしたが、総勢300組、600名ほどの方にご来校いただきました。10月25日（土）は、第2回学校説明会を本校で行わせていただきました。今回は学校の方針や方向性をしっかりと皆様にご理解いただくために、担当教員が各分野の取組みについて順次説明させていただきました。生徒による学校行事と部活動の紹介と校長からの補足説明を行った後に、希望者には校舎見学も実施させていただきました。中学生の皆さんには、本校の教育活動をしっかりと理解した上で、中学生の保護者の皆様には本校の教育システムを十分に納得した上で、本校の入学者選抜を受検いただければ幸いです。

令和7年10月

神奈川県立横須賀大津高等学校 校長 幸田 隆